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MESSAGGIO DALL'ARCANGELO MICHELEMESSAGGIO DALL'ARCANGELO MICHELEMESSAGGIO DALL'ARCANGELO MICHELEMESSAGGIO DALL'ARCANGELO MICHELE 
di Ottobre 2016 

Trasmesso tramite Ronna Herman 

Amati Maestri, 

Tanto sicuro quant'è sicuro che vivete e respirate, state aiutando a creare il Paradiso o 
l'inferno sulla Terra - o molti, fra voi, possono forse sentire di star vacillando fra queste due 
condizioni. A prescindere da quello in cui credete o come interpretate le antiche scritture, il 
Paradiso è uno stato mentale e di coscienza e non qualcosa "là fuori" nelle dimensioni 
superiori. Non è una destinazione finale o un luogo in cui potete essere meritevoli di 
andare quando trascendete e lasciate il vostro attuale involucro fisico. E' uno stato di 
coscienza che create e in cui esistete a prescindere da dove siete stati, siete adesso o andrete 
in futuro. Siete venuti da un luogo celestiale e avete portato con voi Amore/Luce e la 
capacità di creare un ambiente paradisiaco nonostante la dimensione, il mondo o la realtà 
che avete scelto di sperimentare. 

  

L'inferno sulla Terra è ciò che molti di voi hanno scelto di sperimentare nelle molte migliaia 
di anni a partire dalla caduta in uno stato semi-conscio. Avete vissuto in un mondo 
irreale immersi nella paura, superstizione, senso di vergogna e di colpa, non sentendovi 
meritevoli di amore e abbondanza. Avete permesso ad altri di dirvi come pensare ed agire e 
avete autorizzato coloro che pensavate fossero più saggi di voi a privarvi del vostro potere e 
a controllare le vostre vite. Un vortice di forme pensiero negative create dalle masse vi ha 
tenuti imprigionati in un mondo di illusioni. 

  

Il vostro mondo reale fu pensato per essere vivace, chiaro, fluente ed armonioso, un mondo 
nel quale avreste attraversato la via di mezzo con pochi ostacoli e sfide: un bellissimo 
mondo di pace e abbondanza nel quale sentirvi liberi di co-creare in collaborazione ed 
armonia con i vostri fratelli e sorelle compagni di viaggio; un luogo nel quale sareste stati in 
contatto con tutti i livelli di coscienza e sintonizzati con tutti gli Aspetti della Creazione 
all'interno dei primi livelli della Quarta Dimensione; un posto pensato per fornire 
un'esistenza Paradisiaca su un piano materiale. Ricordate, la vostra missione era quella di 
sperimentare i regni della fisicità in modo tale che anche il Creatore potesse sperimentare 
questi magnifici Aspetti del Suo processo creativo. 

  

Il miracolo di questi tempi è che le masse si stanno risvegliando ogni giorno in numero 
sempre maggiore. Voi, l'avanguardia, avete aperto la via e avete preparato il palcoscenico 
per il monumentale processo trasformativo che sta spazzando il mondo. Attraverso i vostri 
instancabili sforzi avete ancorato le frequenze superiori di Luce sulla Terra e dentro di Essa, 
rendendole disponibili per tutti coloro che sono pronti ad aprire i propri cuori e ad  
incamminarsi sul sentiero della Maestria del Sé e di una coscienza superiore. Ogni persona è 
in grado di creare il proprio, unico, Paradiso sulla Terra. Questo è il miracolo di questi tempi 
senza precedenti  in cui state vivendo. 
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State stirando i vostri muscoli spirituali e accedendo alle vaste risorse che vi hanno atteso in 
queste molte ere. State iniziando a reclamare gli elementi e le caratteristiche del 
vostro mondo reale - un mondo che all'inizio  tutti voi aiutaste a creare. Giù per le 
molteplici Dimensioni, ognuno di voi portò con sé - custodite nella Cellula Divina Nucleo-
Diamante - tutti gli attributi, le virtù e le qualità dei dodici Raggi, un dono prezioso di 
nostro Dio, Padre/Madre. 

  

All'inizio usaste le vostre abilità per creare molte cose magnifiche e stupende fino a che, nel 
tempo, tali abilità diminuirono, divennero distorte ed imperfette a causa della vostra caduta 
nell'ambiente negativo ed illusorio delle dimensioni inferiori. Pertanto cominciaste a creare e 
a vivere in un mondo irreale, un luogo infernale di vostra stessa creazione. 

  

Il Creatore Supremo conosce solo perfezione e i nostri genitori Divini, Padre/Madre, 
vogliono solo il meglio per tutta la Creazione. Non puniscono. Non prendono le parti di 
nessuno. Non conoscono la rabbia o la paura. Sono pieni, ed irradiano, solo Amore/Luce i 
quali includono la compassione, la gioia e l'armonia ma anche tutte le cose buone e giuste. 
Non importa a quale religione apparteniate. Non importa se siete atei, agnostici, o se dite 
che odiate o negate Dio. Non morirete mai veramente; cambiate solo forma. Siete 
immortali. Ricordate, siete una Scintilla rifratta di Luce del Creatore. Vedete attraverso lenti 
composte di frequenze vibrazionali fatte da forme-pensiero, intenzioni ed azioni che 
risultano in un quadro unico di realtà che avete creato in molte migliaia di vite. Siete 
all'interno del processo in cui reclamate la vostra verità più elevata, raffinate i vostri pensieri 
e ripulite le vostre visioni. E mentre lo fate, i veli dell'illusione si dissolvono lentamente e 
costruite gradualmente la vostra nuova versione del Paradiso/Cielo sulla Terra la quale si 
mescolerà e fonderà con le visioni dei vostri fratelli e sorelle in viaggio con voi. 

  

Nel corso dei secoli ci sono state profezie e predizioni che annunciavano una Nuova Era di 
evoluzione sulla Terra e nell'umanità descritta come il passaggio da Esseri istintuali, 
fisici/umani a ESSERI INTUITIVI, SPIRITUALI/UMANI, ossia il ritorno alla vostra 
vera natura quali Scintille Divine del Creatore. 

  

Un ciclo galattico si svolge approssimativamente in 26.000 anni e la Terra, assieme a tutti gli 
Esseri senzienti, è influenzata dal fatto che l'umanità sta emergendo dall'oscurità alla nuova 
Luce e ad un nuovo giorno Cosmico. E' stata progettata come una nuova Era d'Oro ed è 
veramente così poiché una nuova maestosa Galassia Dorata si formerà, incorporando le 
vibrazioni/frequenze delle vostre esperienze/successi e della saggezza acquisita nei molti 
soggiorni sul piano terrestre, con un nuovo Piano Divino inviato dal Cuore/Mente del 
Creatore Supremo al nostro Dio, Padre/Madre nell'Universo. 

Nel corso della notte, o ciclo oscuro, dei Secoli passati, sprofondaste nella densità e le vostre 
Linee di Vita/Luce che vi connettevano al vostro Sé Superiore e a Dio Padre/Madre 
diminuirono in modo importante. Foste lasciati ai vostri stessi strumenti nella speranza che 
vi sareste risvegliati alla vostra Fonte Interiore (risorse) di potere spirituale. Il Piano Divino 
non richiedeva di sperimentare  penuria, limitazioni e paure; tuttavia, doveste soffrire delle 
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conseguenze delle azioni generate dal libero arbitrio - le energie dissonanti che avete 
proiettato fuori, nel vostro mondo. 

  

Abbiamo parlato molte volte, in precedenza, delle leggi di causa ed effetto o "per ogni 
azione esiste una reazione" che risultano in quello che è conosciuto come Karma negativo o 
positivo. Per molti secoli voi, gli illuminati, avete lavorato diligentemente per riportare 
all'equilibrio il vostro karma personale, quello ancestrale e le influenze del karma razziale. 
Quella fu una parte importante del gioco della dualità e polarità: ritornare all'equilibrio e 
all'armonia in ogni Aspetto del vostro Essere. Avete lottato con la croce della materia per 
molti secoli ed è meraviglioso osservarvi mentre riportate all'armonia frequenziale le energie 
dissonanti che vi hanno tenuto nel disequilibrio così a lungo. Mentre guarite e trasmutate le 
forme-pensiero che vi hanno mantenuto prigionieri nel vostro ambiente infernale del 
passato, state una volta ancora diventando un Pilastro di Luce e la croce che portate 
è una Croce di Luce che irradia dal vostro centro di Potere Solare tramite i portali 
anteriore e posteriore del Cuore Sacro. Così state creando una colonna di Luce dalla 
quale iniziate a sperimentare i "frutti del vostro lavoro" mentre riabilitate la vostra eredità 
celestiale come Inviati della Luce. 

  

Molti di voi si stanno domandando cosa accadrà ora che i venti di guerra, di conflitto e 
distruzione turbinano come una nube oscura e pesante attorno alla Terra, toccando ed 
influenzando ogni cosa e ogni persona. Dipende da ciò che state provando e pensando, cari, 
da ciò che è nella vostra mente e nel cuore e che dice se vi ergerete fermi nella Luce o 
contribuirete alle forme-pensiero karmiche negative che vengono create in ogni momento. 
E di nuovo vi chiediamo: "State dando il vostro contributo alle vibrazioni liberatorie del 
Paradiso o alle frequenze sbilanciate dell'inferno?". Vi chiediamo di non sedere più 
passivamente di lato senza fare nulla. Vi viene chiesto di alzarvi in piedi e fare la vostra parte 
giacché la vostra energia di dinamica Forza Vitale è richiesta ora come non mai. Siete molto 
più potenti di quanto immaginiate, miei coraggiosi amici - state giocando un ruolo 
importante nell'ottenere una soluzione pacifica in ogni situazione mondiale agitata. 

  

L'energia che state irradiando dal vostro centro del cuore ha lo stesso impatto, sul risultato 
dei conflitti devastanti nel mondo dell'energia, dell'energia di coloro che sono "in prima 
linea". Anche voi, per così dire, siete in prima linea, in quanto avete la capacità di accedere 
alle pure e immanifeste Particelle Divine Adamantine forgiandole in potenti forme-pensiero 
ed azioni che possono superare ogni avversità. Come abbiamo affermato in precedenza: "Le 
Anime coraggiose che sono state chiamate sui campi di battaglia, a prescindere dalla fazione per la quale 
combattono, se lo fanno con un desiderio di vera giustizia per tutti e con compassione di Spirito per i loro 
compagni esseri umani, invece di odio, di desiderio di vendetta e per schiavizzare o controllare gli altri, allora 
stanno operando come dei guerrieri giusti e le forze del Paradiso sono con loro". 

  

Molte persone, nel mondo, si stanno chiedendo: "Perché non possiamo avere dei capi 
integri, ispirati dallo Spirito invece di capi che pensano ai propri interessi, che cercano il 
potere e che non hanno come obiettivo primario il sommo bene delle masse?". E' anche un 
segno dei tempi, amati. I grandi cambiamenti che stanno lentamente avendo luogo devono 
iniziare nei cuori della gente. Quando le vostre credenze cambieranno e le nuove 
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guadagneranno forza e potere, costruirete una nuova forma-pensiero e insisterete affinché i 
vostri leader siano affidabili, integri, dei veri e valorosi eroi e campioni del popolo. I vostri 
leader riflettono il sistema di pensiero delle masse e parte importante della vostra 
missione nella vita è di irradiare amore incondizionato a TUTTA l'umanità e alla 
Terra. Ricordate che vi abbiamo detto che quando fate questo la vostra amorevole 
energia si unisce al Tutto collettivo ed è poi usata per il bene più elevato e più 
grande di TUTTI. Quando fate questo, siete allineati con il Piano Divino del 
Creatore e fate parte delle mie Legioni di Luce come guerrieri di pace. 

  

Quando vi diciamo che dovreste cercare la vostra passione, ciò che vi reca la più grande 
gioia e soddisfazione, notiamo che molti di voi non hanno la più pallida idea di cosa sia. Vi 
chiediamo di iniziare eliminando le cose che, nella vostra vita, sono stressanti, che vi recano 
sofferenza e che temete. Non siete diventati come siete ora in un giorno, una settimana o in 
un anno ma vi potete trasformare di nuovo nel vostro sé-maestro potenziato molto più 
velocemente di quanto immaginiate. Vi abbiamo offerto molti strumenti, tecniche ed 
informazioni nel corso di questi ultimi anni ma voi dovete prendervi l'impegno, e provare a 
voi stessi, che quelli che vi offriamo sono gli "strumenti magici" che stavate cercando. 

  

Vi abbiamo detto molte volte che dovete trasformare la conoscenza in saggezza, che dovete 
arrivare a realizzare che qualcosa è vero e raggiungibile. La realizzazione avviene quando 
qualcosa diventa cristallino nella vostra mente e voi "sapete" che è la vostra verità - poi, 
dovete mettere tale verità in azione. Il sapere/la saggezza, ammantati di amore e 
compassione e dall'intento/azione concentrati, creano il potere che ha le chiavi per la riserva 
universale di potenziale immanifesto - potenziale che sta solo attendendo di essere plasmato 
da voi - per creare qualsiasi cosa faccia parte della vostra visione. Ecco ciò che vi sta 
aspettando nel vostro paradisiaco mondo di domani. 

  

E' un tempo di integrazione e di ritorno all'armonia in tutte le cose. Di fondamentale 
importanza sono la riunificazione e il riequilibrio delle Forze di Dio Padre/Madre sulla 
Terra e dentro a ciascuno di voi. Questo processo di riunificazione accelererà il vostro 
personale, interiore, ritorno all'equilibrio e all'armonia. Una volta ancora incarnerete sia gli 
attributi maschili che quelli femminili, qualità e virtù di Dio Madre/Padre. Non vi sentirete 
più divisi e in guerra con voi stessi ma, al contrario, potenziati dalle forze congiunte del 
vostro Sé Divino. 

  

I venti celestiali del cambiamento stanno imperversando in tutto questo Sub-Universo e 
stanno bombardando la Terra da diversi anni. Non potete più ignorare il fatto che il vostro 
mondo sta cambiando minuto per minuto. State sentendo che il tempo sta accelerando 
ma in verità è la vostra Terra che sta correndo sempre più velocemente nello spazio. 
Vi state spostando in una realtà dove il tempo è fluido e lo spazio malleabile. 

  

Grandi Esseri di Luce sono venuti dagli angoli più remoti dell'Omniverso per osservare ed 
assistervi in questi tempi epocali di enorme cambiamento. Noi vi possiamo ispirare, guidare 
ed aiutare ma voi, e solo voi, dovete fare quei passi che risulteranno nella manifestazione del 
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Paradiso sulla Terra. Cercate i segni in cielo; notate le bellissime nuvole e i tramonti che gli 
angeli dipingono per voi; siate attenti ai sussurri e ai suggerimenti che vi inviamo e siate 
consapevoli di tutti i miracoli, grandi e piccoli, che predisponiamo per voi. Non siamo "là 
fuori". Siamo distanti solo un pensiero ed un battito del cuore. Vi avvolgo e circondo nel 
mio campo aurico di amore e protezione. Siete amati oltre misura. 

  

IO SONO l’Arcangelo Michele 

 

Per saperne di più:  http://www.ronnastar.com/  

Traduzione  di Valentina Vazzaz 

*Nota da Magda (www.lightworker.it) : Grazie alla gentile concessione dell'amica Valentina Vazzaz di Vie 
Angeliche di Guarigione, che sentitamente ringrazio, sono in grado di offrirvi le traduzioni arretrate dei preziosi 
messaggi dell'AA Michele (da lei tradotti e pubblicati sul suo sito). 
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URIELURIELURIELURIEL    
MESSAGGIMESSAGGIMESSAGGIMESSAGGI    DIDIDIDI    MMMMARZARZARZARZOOOO 

02/03/20102/03/20102/03/20102/03/2017777 

Percorrere la strada significa aver compreso l'andare come esperienza sulla Terra. 

Terra come suolo, spazio ove avviene l'azione come dinamica di vita. 

La comprensione delinea la coscienza nell'aver compreso la discesa sulla Terra. 

È un andare avanti senza tentennamenti. 

Il coraggio incita, la volontà aiuta e tutto si ridinamizza lungo il cammino. Coloro che 
entreranno nella comprensione faranno grandi passi avanti e sapranno come improntare 
la loro esperienza di vita. 

Vi invito a portare avanti la comprensione nell'Io comprendo l'atto per cui sono sceso 
sulla Terra come spazio, principio di vita. 

Arcangelo Uriel 
  
  
09/03/201709/03/201709/03/201709/03/2017 
  
Cari Figli, l'Angelo giunge al richiamo che si propaga all'interno dell'onda che il cuore 
emana nel suo riconoscersi parte dell'anima. 
 
L'Angelo è animazione, contatto che si riconnette alle genti che lo invocano per stabilire 
un accordo come strada da percorrere lungo una meta. 
  
Coloro che entreranno nel cammino si sentiranno sorretti e lo invocheranno percependo 
la sua presenza. 
  
Presenza è sintonia delle parti che si uniscono apportando serenità ed equilibrio. 
  
L'Angelo è questo che emana la serenità dell'anima che si riconosce parte integrante 
della strada. 
  
Occorre credere e perseverare nel procedere e percepirsi vibrazione nel cuore che arde. 
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L'Angelo allora diviene parte integrante dell'andare e si proietta all'interno della 
dinamicità della vita di coloro che lo invocano come presenza continua e costante. 
  
In quel momento Egli sarà d'aiuto nel grande passaggio vibrazionale che si sta attuando. 
  
Nel vostro mondo esiste il libero arbitrio e l'Angelo non può intervenire se non al 
richiamo. 
  
Il richiamo è importante occorre portarlo all'interno del cuore e percepirlo come voce 
costante che si fa presente e attinge dalla vibrazione che risponde. 
  
Portare l'Angelo all'interno dei cuori significa rendere partecipe la vibrazione angelica 
nella vita di ogni giorno. 
  
Vi benedico con le Ali dell'Amore e della Compassione Universale. 
  
Arcangelo Uriel 
  
  
17/03/201717/03/201717/03/201717/03/2017 
  

L'era attuale è quella del lasciar andare ogni appiglio che il passato mette in atto per 
destabilizzare le menti di coloro che vogliono avanzare nell'ascesa. 

Ascesa come proiezione di un vissuto che si sta dinamizzando all'interno dei suoi eteri 
verso piani energetici superiori. 

È importante assecondare il passaggio e portarlo ad essere l'obbiettivo primario per 
incoraggiare la forza di volontà nel continuare la strada. 

Ascendere é un dinamismo, una trasformazione cellulare, che allieta l'anima e dà vigore 
alla mente che si sente chiara e determinata nel suo ricordo di discesa. 

Le esperienze negative rivolte al passato così si cancellano rimane solamente la traccia 
di un vissuto che ha insegnato e portato avanti la chiarezza e la determinazione come 
forza interiore che incoraggia l'entrata nel cuore. 

Il cuore come centro magnetico e dinamico che incita a proseguire la via del 
riconoscimento interiore. 
  
Arcangelo Uriel 



 9 

  
  
26/03/201726/03/201726/03/201726/03/2017 
  

L'Amore puro si trova all'interno dei vostri cuori sintonizzati con l'intero Universo. 

Abbiate cura di Voi stessi e ritroverete la pace e la serenità che l'ambiente esterno non è 
in grado di darvi. 

Solo e unicamente Voi nel sentirvi parte di un Tutto potrete divenire i cocreatori della 
vostra realtà attingendo dal cuore la fede e la speranza in un mondo migliore. 

Arcangelo Uriel 
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I Portatori di Presenza 
canalizzati da Paola Borgini 

 
RICONOSCERE E GESTIRE LE 

EMOZIONI SCATENANTI 

NELLA VITA DI OGNI GIORNO 

 
 

Trascrizione della Prima Sessione di Channeling 
Registrata il 29 febbraio 2016 

 

Benvenuti! 

Iniziamo sempre ogni nostro nuovo insegnamento con una parola di benvenuto. Il saluto 
è un gesto importante per mettere a proprio agio colui che sta arrivando e per questo noi 
vi diamo il benvenuto qua con noi. 

Questo insegnamento avviene attraverso un metodo di comunicazione che mette in 
contatto dimensioni diverse, in particolar modo, qui mette in contatto una dimensione 
fisica con una dimensione che non necessita di fisicità, e proprio perché questa 
dimensione non necessita di fisicità può compenetrare ed essere presente nella 
dimensione fisica. 

Questo non è un fenomeno poco spiegabile; questo non è un fenomeno che va accettato 
con fede; questo è un modo di essere che da sempre l’uomo ha sfruttato per poter 
comunicare con altre dimensioni ed è un modo di essere efficace e potente perché porta 
presenza. 

Qui noi iniziamo un lavoro con voi che riguarda le emozioni che da adesso in poi 
chiameremo emozioni scatenanti: le emozioni scatenanti non hanno accezioni positive o 
negative anche se di fatto l’essere umano è così che le vive, e quindi nelle emozioni 
scatenanti sono comprese emozioni come la rabbia e, nello stesso tempo, emozioni come 
l’innamoramento. 

Vi ringraziamo di essere qui con noi volenterosi e attenti… In questo esatto momento 
noi vi vediamo tutti ad uno ad uno e sappiamo che siete molti; se ognuno di voi lavora 
con sincerità e presenza sulle proprie emozioni scatenanti questo si allarga e tocca chi ha 
accanto perché è così che funziona quando si usa la consapevolezza per evolvere e 
imparare nella propria vita. 

Ci sono molti di voi che vivono le loro vite semplicemente senza porsi obiettivi evolutivi 
– questo è un altro modo di fare esperienza – ma ci sono anche molti di voi invece che 
desiderano andare oltre… che desiderano sperimentare e che, soprattutto, desiderano 
conoscersi fino in fondo. Ciò che li spinge è l’Amore. Ma di fatto, amati fratelli, non c’è 
nessuna distinzione tra chi di voi desidera vivere le proprie vite in maniera semplice e 
chi invece desidera conoscersi fino in fondo. 

Si sente parlare nel tempo storico in cui noi stiamo comunicando con voi di cammino 
spirituale, ma noi vi diciamo che non esiste nessun cammino che non sia spirituale. Lo 
Spirito permea ogni cosa, è presente dappertutto, è forte, è vitale, esiste! Lo Spirito esiste 
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aldilà delle dimensioni che voi usate per rapportarvi con voi stessi in un corpo fatto di 
carne. Quando voi dite "Io sono" voi affermate, nel senso che dichiarate a voi stessi di 
essere consapevoli, di essere parte di quello spirito che permea ogni cosa. 

Per prima cosa noi siamo qui con voi, come insegnanti pratici e concreti, a darvi 
strumento di auto-aiuto per muovervi nelle vostre vite, sia che voi camminiate 
semplicemente dall’inizio alla fine, sia che voi desideriate conoscervi più intimamente 
dall’inizio alla fine. Come insegnanti noi vi diamo strumenti pratici e concreti per 
rapportarvi a tutti quegli avvenimenti che nelle vostre vite scatenano una reazione. 

Quello che vi stiamo dettando adesso attraverso un fenomeno che voi 
chiamate channeling – che di fatto appartiene all’essere umano in quanto tale – è un 
lavoro che riguarda il riconoscimento e la gestione delle emozioni scatenanti nella vita di 
ogni giorno. Questo non significa che dovete diventare degli asceti, che non dovete 
provare né bene né male, che dovete essere indifferenti e neutri rispetto alle cose che vi 
accadono – chi vi chiede di fare questo non rispetta la vostra natura – ma potete fare in 
modo, in primo luogo, di cominciare a considerare le emozioni scatenanti tutte quante 
come fenomeno della stessa radice d’Amore e di conseguenza muovervi affinché le 
emozioni scatenanti siano degli strumenti e non i padroni delle vostre vite. 

Questa dunque è l’introduzione di un lavoro che noi chiamiamo: riconoscere e gestire le 

emozioni scatenanti nella vita di ogni giorno. Punto. 

La parte di voi che in primo luogo è coinvolta ed è la protagonista di questo lavoro è 
ancora una volta il vostro corpo. Punto. 

Certamente voi vivete su più livelli, certamente voi avete più livelli dentro di voi, ma 
quello che occorre adesso è prima di tutto essere realistici: prima di tutto voi sotto i 
vostri occhi avete un corpo! 

E adesso noi allora qui diamo il benvenuto al corpo e lo riconosciamo nella sua presenza 
d’Amore; lo riconosciamo nel suo essere presente; lo riconosciamo nel suo esserci 
sempre in ogni momento. 

Riconoscere i vostri corpi è, in primo luogo, ciò che vi serve per districarvi 
dall’ingarbugliato intreccio delle vostre emozioni: riconoscendo il vostro corpo voi 
permettete a emozioni di qualunque tipo di fluire nelle vostre vite come acqua cristallina 
che scorre e non come macigni che vi appesantiscono e vi fanno male. 

Quando voi lavorate con le emozioni scatenanti avviene un miracolo perché voi portate 
presenza in un corpo, perché voi riconoscete di essere presenza in un corpo e nello stesso 
tempo vi aprite alla memoria eterna che ognuno di voi possiede. Avere una memoria 
eterna non significa ricordarvi ogni particolare di tutte le vostre esperienze, ma significa 
piuttosto essere consci dell’Io sono. 

Il vostro corpo è qui, noi lo vediamo, noi lo sentiamo, noi – che vi stiamo comunicando 
da una dimensione che non è fisica – possiamo percepire l’alone magnetico che il vostro 
corpo sta mostrando. Chiediamo, quindi, anche a voi di riconoscere il magnetismo 
presente nel vostro corpo responsabile di attrarre continuamente, incessantemente, 
queste emozioni che tanto spesso vi causano dolore e sofferenza. 
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Attraverso la chiave Io Sono prima di tutto liberiamo questo corpo da memorie che non 
gli appartengono e lo riportiamo di diritto nella condizione di una memoria eterna. 
Questa è la chiave che apre la porta e vi porta a camminare in qualunque modo voi 
scegliate di camminare come esseri che usano gli strumenti che l’Amore di Colui che 

èl’Amore di Colui che è mette a vostra disposizione. 

Tutto ciò che esiste nell’universo viene fatto per un bene supremo, tutto ciò che si 
manifesta e ha vita nell’universo viene fatto per un bene supremo. Chi pensate che sia il 
fruitore di tale bene? Siete voi! Tutto quello che viene fatto – visibile o invisibile – viene 
fatto per amore del figlio e se voi usate la vostra consapevolezza per essere qui, allora 
capite che ciò che state facendo non è solamente un atto egoistico per migliorare la 
propria vita, ma lo state facendo per il figlio che c’è. 

Questo è un concetto fondamentale per imparare a camminare in quello che noi 
definiamo un territorio comune dove ognuno di voi porta senza costrizioni avanti le 
proprie scelte, ma in primo luogo è presente il rispetto per il Figlio[U1] . 

Noi siamo qui per il Figlio, per la Coscienza Cristica che vive e batte nei cuori di 
ognuno di voi. Quindi, amati fratelli, nel territorio comune per gestire qualcosa di così 
impalpabile, sfuggente e poliedrico come le emozioni ci vuole qualche cosa di concreto: 
il corpo! 

Diamo il benvenuto al corpo di ognuno di voi! E mentre noi diamo il benvenuto al corpo 
di ognuno di voi, vi chiediamo non di salutare i vostri corpi, ma di riconoscere e 
accettare il corpo dei vostri fratelli. 

Lo fate in questo modo: 

  

Io sono Verbo, mi specchio negli occhi di mio fratello e così facendo io riconosco il mio 

corpo. Punto. 

  

Bene, amati fratelli, questa è la premessa. Ora noi vi chiediamo di osservare un minuto 
di silenzio e di lasciare con pazienza che la frequenza del Verbo arrivi là dove è giusto 
che arrivi. Osservate un minuto di silenzio per favore. 

   

[pausa] 

  

Ora i vostri corpi sono qui e la cosa di cui sono maggiormente consapevoli è che esiste 
una dimensione non fisica presente dentro di loro. Se noi possiamo parlare, comunicare, 
raggiungervi ed esserci è perché qui, in questo esatto momento, attraverso la memoria 
eterna dell’Io Sono noi esistiamo. Vi chiediamo di riflettere su questo, e "riflettere" è 
veramente il verbo giusto. 
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Ora con gioia vediamo ognuno di voi, vi riconosciamo per ciò che siete veramente e 
tutto quello che vi abbiamo detto fino ad adesso è il nostro saluto, è il nostro modo di 
dirvi benvenuti! 

Noi siamo consapevoli di potervi dire benvenuti perché noi parliamo nella verità. Tutto 
quello che vi abbiamo detto fino ad adesso è il nostro benvenuto: siete i benvenuti, siete i 
benvenuti, siete i benvenuti… Dove? Siete i benvenuti nella vita, sempre. Benvenuti! 

Le emozioni scatenanti di rabbia, di frustrazione, di senso della separazione, di invidia, 
di orgoglio, di gelosia vengono spazzate via semplicemente dicendo a se stessi in ogni 
momento: "Io sono benvenuto, Io sono il benvenuto, Io sono il benvenuto…" – Non 
useremo qui una distinzione tra maschile e femminile perché non vogliamo vedervi 
come maschile e femminile, ma vogliamo vedervi come Io Sono che sa di essere 
memoria eterna. Ma noi non tratteremo solamente le emozioni scatenanti che voi 
considerate negative, e che qui sono le benvenute, noi tratteremo anche e soprattutto 
dell’innamoramento, della seduzione, della manipolazione. Tutti questi sono aspetti che 
per non diventare macigni che vi limitano devono scorrere fluenti nei vostri corpi. 

Il corpo fisico è la sede del corpo emozionale. Il vostro corpo emozionale ha una sua 
struttura, una fisionomia, una sua identità e non sempre questa fisionomia è 
perfettamente specchiata con il vostro corpo fisico; è per questo che qui è importante 
esserci con la memoria eterna dell’Io Sono e non con la memoria che alberga dentro ogni 
vostra cellula e che voi vi portate dietro a livello dell’anima. 

Le emozioni scatenanti sono un argomento delicato che va affrontato con coscienza 
perché le emozioni scatenanti non si possono cancellare, non si devono eliminare, non si 
possono reprimere o mettere in un angolo facendo finta di niente. Le emozioni 
scatenanti, amati fratelli, hanno bisogno di essere riconosciute, in primo luogo, e 
chiamate con il loro nome affinché possano scorrere fluide nelle vostre vite; hanno 
bisogno di essere riconosciute e, in una certa qual maniera, gestite con amore e non con 
senso del controllo o con soffocamento. 

Ci sono emozioni che poi necessitano anche di una trasmutazione e qui interviene di 
nuovo quella dimensione non fisica dello Spirito che permea ogni cosa. Vi insegneremo 
con amore a soffiarle via da dentro il vostro corpo. 

Ancora una volta noi vi diciamo che in questo esatto momento noi vi vediamo ad uno ad 
uno… noi vi vediamo ad uno ad uno per quello che siete. 

Per oggi ci fermiamo qui, questo è uno stop. 

 


